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证券代码：王子新材                         证券简称：002735 

深圳王子新材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2022-010 

投资者关系活动

类别 

☑特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

申万宏源证券有限公司：李军辉， 

深圳高铂投资有限公司：周建芳， 

深圳市深大龙岗创业投资有限公司：李兵， 
深圳市恒泰永成投资管理有限公司：陈新立， 

深圳市融脉投资有限公司：宋冰冰。 

时间 2022 年 11月 22 日  上午 10:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事会秘书、副总裁：白琼， 

公司证券事务代表：江伟锋。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

首先由公司董事会秘书、副总裁白琼对公司情况进行介

绍，然后与调研人员采用问答形式进行了互动交流，以下为互

动交流的主要内容： 

1、问：公司涉足领域及概念很多，未来重点发展什么？ 

答：上市以来，公司的主营业务一直是绿色包装业务，客户主

要集中在国内外著名的电子产品、家用电器等大型制造企业。

公司自收购中电华瑞后，战略规划中将军工科技产业定为未来

公司发展的重心。今后将沿电磁及信息化产业领域的相关产业

横向拓宽产品覆盖面，重点关注该产业链上的并购机会，于是

在今年年初收购了宁波新容，宁波新容与公司现有的军工科

技、消费电子和绿色包装三大板块业务能够形成良好的产业资

源互补和协同效应。宁波新容的电容产品应用范围较广，可用

于军工、新能源汽车、光伏风力发电、电网、轨道交通、医疗、

家电等。未来家电业务计划部分放到国外生产销售，业务重心

将放在新能源汽车、军工、光伏风电与医疗上。 
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2、问：请简单介绍一下宁波新容的基本情况。 

答：宁波新容的前身是创建于 1969 年的宁波电容器总厂，1985

年引进日本金属化薄膜电容器技术，在该领域深耕近四十年，

积累了大批人才与技术，曾获 2 枚国家金质奖，是中国电子元

件百强企业和国家高新技术企业，是浙江省著名商标，技术团

队与浙江大学、西安交大等高校以及一些军工科研院所均有建

立产学研合作关系，在业界有一定的口碑。 

 

3、问：宁波新容业务重心放在新能源车上，是有计划做车吗？ 

答：这里指的是宁波新容的新能源汽车业务，新能源汽车核心

的部件是“三电”，电池、电机和电机控制器。公司电容产品

主要用在电机控制器上，产品一部分直接供给汽车厂，一部分

供给电机控制机厂。暂不会考虑公司自己造车。 

 

4、问：公司财报上看商誉还有 1.8 个亿，主要是收购哪家导

致的，今年市场环境下会不会有大额计提？ 

答：主要是收购中电华瑞形成 1 个多亿的商誉，中电华瑞目前

尚处于业绩对赌期，另外有几千万的商誉是收购重庆富易达和

东莞群赞形成的，年终公司会进行减值测试，具体业绩完成情

况以及减值测试结果请留意公司年报等相关公告。 

 

5、问：公司前十大股东以个人为主，机构较少，机构对公司

关注少有没有什么对策？ 

答：公司前十大股东中实际控制人及其一致行动人共四位，公

司期望能够有更多的机构投资者关注和了解公司，也欢迎大家

多多交流。自收购宁波新容后也有一些研究员分析师对公司感

兴趣，来实地调研，公司会一如既往地坚持合规经营，扎扎实

实做好业绩，努力提升公司内在价值，争取被更多的潜在投资
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者看到。 

 

6、问：目前资金紧张吗，有无融资计划？ 

答：宁波新容今年下半年启动新厂房建设的同时，也会积极拓

展新能源业务订单，根据需求提前增加相应设备与产线，通过

尽快增产扩产来满足新能源增量市场客户的需求。另外军工产

业为公司未来发展的重中之重，公司会按照既定战略规划继续

沿电磁及信息化产业领域寻找新的并购标的。这些均需要资

金，公司会有融资需求，具体请以公司公告为准。 

 

接待过程中，公司领导与投资者进行了充分的交流与沟

通，严格按照《信息披露管理制度》等规定，保证信息披露的

真实、准确、完整、及时、公平，没有出现未公开重大信息泄

露等情况。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022 年 11月 22 日 

 


